
Herr Hoseus berichtet, dass das Einzelhandelskonzept derzeit erstellt wird und verweist darauf, 
dass sobald dieser vorliegt, in einem der kommenden Ausschusssitzungen über diesen berichtet 
wird. 
 


